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Brèves de CSE 
La direction présente le projet 

d’augmentation de production en VSD 

a
c
tu

 

22 juillet 2022 

N°20 

 

 Projet d’augmentation de 

production en VSD. 

 Recrutement de plus de 400 

personnes. 

 

Résultat de la consultation : 

 

 CFDT : Abstention 

 CFE-CGC : Favorable 

 CGT : CONTRE 

 FO : Abstention 
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Suite à une demande commerciale très soutenue, 

un carnet de commande de plus de 5 mois et une 

pénurie des semi-conducteurs mieux maitrisée, la 

direction générale nous demande d’accroitre 

notre production de 500 véhicules par semaine en 

complément du 2x8 pleine cadence. 

 

Le Déploiement : 
 

 Début juillet, la CFE-CGC a répondu 

favorablement à l’invitation de la direction et a 

participé à la réflexion sur le projet. 

  Les Com Prox des différents départements se 

sont réunies en S26 et S27. 

 La CSSCT s’est réunie le 20 juillet 2022 

 Délai de mise en œuvre prévisionnel en S40 

avec une montée en cadence progressive.  

 Création de 414 postes. 

              

Départements  Postes créés 

Emboutissage 27 

Tôlerie 75 

Peinture 50 

Montage 203 

DLI 37 

Qualité 18 

Maintenance 3 

Tertiaire 1 

Total 414 
 

 

 



 

 

 

 

Nous sommes consultés ce jour sur le projet d’augmentation de la production 

en VSD sur la base du volontariat. 

Aujourd’hui la demande commerciale reste très soutenue avec une prévision de 

154 000 véhicules pour 2023 et un carnet de commande actuel de plus de 5 

mois. Par ailleurs, les risques liés à l’approvisionnement des semi-conducteurs 

sont mieux maitrisés. 

Dans ce contexte la direction générale nous demande d’accroitre notre 

production de 500 véhicules par semaine en supplément du 2x8 pleine cadence. 

Il est primordial de stabiliser l’organisation des 2x8 actuel afin d’atteindre le 

volume et le niveau de qualité. 

La ligne managériale doit bénéficier d’une maquette d’effectif adaptée aux 

besoins et d’un personnel disposant d’une formation complète. 

Le service maintenance devra disposer des compétences nécessaires afin 

d’assurer le préventif du capacitaire dans ce mode d’organisation. 

De nouveaux investissements sont indispensables pour relever ce nouveau 

challenge !!! 

Cette étape est un pré requis indispensable, la direction doit mettre en œuvre 

tous les moyens pour y parvenir. 

La CFE-CGC se réjouit de cette demande de la direction générale qui se traduit 

par une création de plus de 400 postes sur l’usine et des impacts positifs sur le 

bassin d’emploi. 

La CFE-CGC émet un avis favorable sur ce projet. 

 

Commentaire CFE-CGC : 

Une fois de plus, la CFE-CGC a été la seule organisation syndicale à prendre 

ses responsabilités et à se positionner favorablement sur ce projet. 

 

Que vous soyez technicien, agent de maitrise, ingénieur ou cadre la CFE-CGC 

défend toujours vos intérêts. Si vous êtes en accord avec nos valeurs et nos 

actions, venez nous rejoindre. 

  Adhérez à la CFE-CGC !      

  

 RETROUVEZ NOS ACTUS SUR L’APPLI 

www.cfecgc-intercentre-renault.fr 

Déclaration de la CFE-CGC au CSE du 21 juillet 2022 


